

# AMTLICHER STIMMZETTEL

Am 7. September 2023 wurde das Siegerprojekt des Architektenwettbewerbes zum geplanten Bau einer Volksschule der Bevölkerung präsentiert. Das Projekt beinhaltet einen Volksschulneubau mit Hort, Musikschule und Veranstaltungshalle. Auf Grund einer durchgeführten Standortbewertung soll der Neubau auf der Liegenschaft des ehemaligen Freibades erfolgen.

**Frage:** Soll der Gemeinderat als zuständiges Organ im eigenen Wirkungsbereich der Gemeinde Würflach die Umsetzung dieses Projektes fortsetzen und die Beauftragung des Architekturbüros beschließen?

JA

NEIN